

## PROGRAMA SEMBRANDO HUELLA SUPERA LA META DE REFORESTACIONES EN PETÉN



**E**l Instituto Nacional de Bosques (INAB), realizó el cierre del programa de educación forestal y reforestación, Sembrando Huella, en el departamento de Petén, logrando rebasar la meta propuesta de 60 actividades.

Dicho programa inició el 22 de mayo con la celebración del Día Nacional del Árbol y la llegada de las primeras lluvias; momento en el que INAB empieza de manera formal las acciones de reforestación y sensibilización dirigidas a toda la población de Guatemala, en especial a la niñez y juventud, que representan el ahora y el mañana de nuestra nación.

En Petén se logró rebasar la meta de este año realizando un total **68 actividades, de las cuales 25 fueron de sensibilización y 43 de reforestación**; mismas donde se plantaron **13,071 árboles**, equivalentes a **11.77 hectáreas reforestadas**.

Además, vale la pena resaltar que se utilizaron **14 especies de árboles**, siendo estos: Cedro, Caoba, Pucté, Santa María, Tinto, Palo blanco, Rosul, Chico Zapote, Chaltecoco y Cericote; los cuales fueron donados por las empresas **ZEROCO2, AFIN S.A, Servicios Forestales Planes de Manejo, COOPSAMA-MICOPE, la Municipalidad de San Luis, El Chal, Flores, San Francisco, El Viceministerio Encargado de Asuntos de Petén (MAGA)**, el Instituto de Ciencias Agroforestales y Vida Silvestre (**ICAVIS**). Asimismo, se contó con el apoyo para la ejecución de actividades de sensibilización del **Centro Comercial Metro Plaza Mundo Maya y Yogurato Heladería Artesanal**.

Vale la pena mencionar, que se logró la participación de 2,475 amigos del bosque, los cuales están distribuidos de la siguiente manera: 382 niños, 344 niñas, 930 hombres y 819 mujeres. Del

total de árboles, un 70% se plantaron en la zona urbana del departamento y contribuirán a embellecer y recuperar espacios de recreación, y áreas verdes de los distintos municipios, como también a reducir las concentraciones de dióxido de carbono (CO<sub>2</sub>) en la atmósfera, mejorando de manera significativa la calidad del aire.

Sembrando Huella cumplió el objetivo de fortalecer alianzas estratégicas con los **amigos del bosque** del sector público, privado, centros educativos, municipalidades, medios de comunicación, organizaciones, fundaciones y sociedad civil, quienes se unieron a plantar o donar un árbol y se convirtieron en voceros de la cultura forestal, al promover el desafío de construir juntos una Guatemala con más bosques, más vida.